

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karuniaNya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “pengaruh strategi pembelajaran inkuiri dan bahan ajar handout terhadap hasil belajar kimia siswa Pada pokok bahasan laju reaksi”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada : Ibu Dra. Ida Duma Riris, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada: 1) Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Drs. Jamalum Purba, M. Si, dan Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. 2) Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S sebagai dosen pembimbing akademik. 3) Seluruh bapak dan ibu Dosen beserta staf Pegawai jurusan kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. 4) Guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. 5) Bapak kepala sekolah dan Guru kimia SMA N 1 Gebang yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua penulis (Ayahanda J. Sihombing dan Ibunda H. Br Tambunan), yang selalu mendukung dalam doa dan membantu penulis baik secara moril maupun materi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada: adek-adek tercinta (Polman Sihombing, Christian Sihombing dan Fernando sihombing).

Yang tidak terlupakan ucapan terima kasih juga buat Youth JW Marriot : kak Rode, kak Hotnida, Silsa, Ester, bg Daniel, yang selalu mendukung penulis dalam penyusunan skripsi ini, terkhusus buat Dian Citra Natalia Zebua, yang

memberi motivasi dan menemani lembur mengolah data dalam penulisan skripsi ini, dan terimakasih juga buat teman-teman Youth yang tidak disebutkan namanya satu persatu.

Ucapan terima kasih buat teman – teman RoemPAK (Antoni Siringoringo, Gustina Panjaitan, Abdon H Sibarani, Nova L Sirait, Marisa M Tobing dan Sastrina Habeahan), dan juga semua teman – teman satu kelas Pendidikan Kimia B 2008. Ucapan terima kasih kepada teman-teman: Gfresh (kak Ika, Dameita, Tina, Dian dan sas3na) . Ucapan terima kasih kepada semua anggota IKBKK dan juga semua teman-teman yang namanya tidak disebutkan satu persatu yang telah mendukung dan memberi semangat dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah bagi pembacanya.

Medan, Januari 2013

Penulis,

Lenny Natalia Sihombing